

Merci de venir sur notre site.

Nous essayons de tenir à jour les informations qui circulent sur l'AAE, l'ENILIA et nos partenaires. Ce site est aussi une vitrine pour vous, anciens élèves, qui êtes à la recherche de collègues de promotions, de collaborateurs, d'anciens élèves dans votre entreprise...

Prenez le temps de parcourir ce site, vous verrez qu'il peut être un support de communication envers nos quelques 700 anciens élèves internautes. Le site de l'AAE peut vous permettre de faire passer des infos sur des expositions que vous organisez, des voyages de groupe, des regroupements de promo.

Nous vous invitons à visiter le site de M. Porcher, ancien élève qui s'est spécialisé dans les voyages en agriculture et agro alimentaire : retrouvez son actualité sur <http://www.dtour.fr/>.



Nous réfléchissons actuellement à l'adoption d'un logo pour notre association. Nous envisageons la réutilisation d'une étiquette de fromage fabriqué à l'ENIL (au millénaire dernier !), complété par un croissant ou autre.

Vous pouvez nous donner votre avis avant le 20 septembre à l'adresse suivante : [christian.franck@educagri.fr](mailto:christian.franck@educagri.fr)

Tous les avis sont bons à prendre : nous officialiserons ce logo (ou un autre) lors de notre AG de Septembre. Je vous invite à prendre connaissance du dernier Babigeot et de nous rejoindre en Bretagne le 27 septembre prochain.

Autre rendez vous : l'AAE sera présente au salon de l'élevage à Surgères les 4 et 5 Octobre 2008 pour vous proposer des vins des lycées agricoles Français. Qualité, diversité et prix sont les caractéristiques de tous ses vins élaborés dans nos lycées viticoles. Vous pouvez télécharger le bon de commande et venir chercher vos vins lors de cette manifestation ou à l'ENILIA à partir du 6 Octobre.

Bonne visite de ce site et rendez vous lors de nos prochaines manifestations